

Alhamdulillah penulis ucapkan kepada Allah S.W.T, atas segala rahmat dan ridho-Nya yang telah memberikan kesehatan dan hidayah kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul "Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD Integrasi Karakter Terhadap Pembentukan Karakter dan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Listrik Dinamis Kelas X Semester II SMA Negeri 1 Stabat T.A. 2011/2012" disusun untuk memperoleh gelar Sarjana pendidikan, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Ratna Tanjung M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran sejak awal sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Rahmatsyah, M.Si, Ibu Dr. Mariati P. Simanjuntak, dan Ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberi masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Prof.Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D. selaku dekan FMIPA, Ibu Dra. Derlina, M.Si selaku ketua jurusan Fisika, Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku ketua Prodi Pendidikan Fisika Drs. Usler Simarmata, M.S. selaku dosen pembimbing akademik dan pada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai dan jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Drs.Syafruddin selaku kepala SMA Negeri 1 Stabat, kepada Ibu Dra. Eriati selaku guru Fisika di tempat penelitian yang telah membantu Penulis menyelesaikan penelitian ini, beserta seluruh guru dan staf SMA Negeri 1 Stabat.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda (alm) dan ibunda tercinta yang telah membimbing dan mendidik penulis dengan kasih sayang, memberi semangat, dan memberikan bantuan moril dan materil selama masa perkuliahan dan yang tersayang adikku Fandi. Skripsi ini penulis persembahkan untuk orang tua sebagai tanda terima kasih yang terdalam.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat penulis mahasiswa Pendidikan Fisika 2008 DIK B, seluruh mahasiswa jurusan Fisika dan seluruh teman seperjuangan yang senantiasa tidak pernah surut berjuang di jalan dakwah yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu namanya yang selalu setia memberi dukungan saat penulis mengalami masa-masa keterpurukan dalam penulisan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2012

Penulis,

Habiba Ramadhani
NIM 408121054

THE
Character Building
UNIVERSITY